
征名活动如火如荼
昨日，雏鹰农牧集团股份有限公司征名活动办公室传来消息，“百万征名”活动自开展以来，来

自全国各地的征名稿件已逼近4万封。距2月29日活动结束只剩七天时间了，如果您有好的提议
与想法，请赶紧参加，您将有机会赢得50万元现金或同等价值的宝马车一辆、游宝岛台湾和苹果手
机等大奖。了解详情请登录雏鹰农牧官方网站：http://www.chu-ying.com

录请

2012年2月1日~2012年2月29日

沿此线剪下

让国人吃上放心肉

河南骄傲 雏鹰农牧打造生态肉品牌
随着人们对食品安全的越来越重视，对于食品的质量要求也随之提高，如今能否

吃到高营养且放心的猪肉，已成为每个家庭必须面对的难题。
日前，雏鹰农牧集团股份有限公司已郑重承诺，“让国人吃上放心肉，捍卫消费者

生命的权利”，其董事长侯建芳也表示，“打造食品安全产业链，是我们的责任，更是雏
鹰农牧成就事业的动力。”

何以自信，让雏鹰农牧发出如此坚定的承诺？什么是生态猪、生态肉？到底能否
让消费者吃着放心、感觉开心？昨日，记者围绕“安全的生态猪”对雏鹰农牧集团进行
了深入的了解。 晚报记者 刘涛

为何要吃生态猪肉？

去年上半年，围绕事业主线，雏鹰农牧集
团按计划在三门峡的陕县、渑池、卢氏三县，投
资40亿元人民币进行地方生态黑猪的养殖，占
用荒山、荒坡、荒地面积约40万亩，全面投产后
年计划出栏生态猪将达到100万头。

雏鹰农牧集团养殖的这些生态猪，不但品
种优质，良好饲养，且将来无论消费者买到雏
鹰出产的任何一块猪肉，都可以根据追溯系统
进行追溯，来自哪个猪场、哪栋猪舍，由哪个饲
养员饲养，每个养殖环节都可实现安全掌控，
这些措施有力地保障了食品安全品质。

此外，由雏鹰农牧投资5000万元，在吉林省
成立的子公司，开展玉米、大豆等饲料原料农产
品的购销、风干、贮运业务，为公司提供饲料原
料。在尉氏、新郑投资兴建两个年屠宰100万头
生猪的屠宰项目，为延伸和完善公司绿色产品

产业链，推进向下游产业拓展奠定了基础。
雏鹰农牧集团董事长侯建芳说，在食品安

全事件频发的今天，应当让国人吃上放心肉、
放心菜，因为肉、菜一旦出了安全问题，危及的
可能就是生命，牺牲的就是健康。

雏鹰农牧集团希望把自己出产的生态肉，
培养成真正受国人喜爱的放心肉，打造一个猪
肉品牌，让它成为河南人的骄傲。

有人把小时候吃的猪肉和现在的猪肉相
比，形容为“美酒和白开水”，主要原因就在于猪
种和饲养周期的差别。

著名动物遗传育种专业博士、农业部科技
入户工程生猪行业首席专家王立贤介绍：在我
国，采取放牧或发酵床生产，饲喂部分青绿饲
料，不使用化学抗生素生产的猪，被称为生态
猪，有别于目前规模养殖场的养殖方式。同时，
生态猪的饲养应实行农牧结合，粪污就地消纳，
不污染环境。不使用抗生素，饲养周期延长，使
肉质变好。因此，市场上有利用地方猪杂交的，
也有用引进品种生产的生态肉。

据了解，雏鹰农牧集团养殖的生态猪有两
个特点，一是品种优质，二就是良好饲养。

所谓“品种优质”，就是科研人员从全国76
个地方品种中，选择5~6个肉质优良、繁殖性能

好的进行杂交生产，杂交父本也选择的是引进品
种中肉质最好的巴克夏猪，肌肉嫩度、系水力（保
持水分能良好、不渗水）明显优于目前市场销售
的普通商品猪，肌纤维直径比目前的普通商品猪
细（低15%左右），具有比较好的口感。将来还将
选育雏鹰农牧集团自己的优质品种、配套系。

所谓“良好饲养”，就是采取育肥猪放牧饲
养，饲喂部分青绿饲料（由农户种植），采用无抗
生素配方，在屠宰前一个月将饲喂专门设计的
宰前配方，进一步改善肉质，在屠宰阶段，采取
先进工艺（二氧化碳击晕及整个屠宰过程保持
五星级的卫生标准），减少猪的应激，确保肉的
品质。整个饲养地区，实施农牧结合，良性循
环，建立沼气项目，沼液灌溉。

我们期待着具有安全、品质双重保障的生
态肉，早日进入千家万户，走上人们的餐桌。
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每天奖价值144元礼品
每周奖价值600元礼品
每月奖价值1000元礼品
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网友纷纷称赞河南人

微博发出后，网友纷纷评论赞扬。
广东网友@袁紫桃：无论本地外地，

爱无界，赞赞这位河南大哥，祝福。
@眼镜色氓：河南人…好人。
@佛山微新闻:好险啊。记得九江大

桥救人的也是一位河南的好人。
佛山市高明区委常委、宣传部长陈

新文：真的感动，高明！
家仪kayi-Lou：又是发生在家附近

的事啊……闯红灯的人为何一点也不为
生命着想。河南大哥，真感谢您!

本地网友赞扬这位其貌不扬的三轮
哥：普普通通的河南人、踏踏实实的河
南人、不畏艰难的河南人、侠肝义胆的
河南人。

佛山街头，泥头车爆胎撞上比亚迪

河南“三轮哥”救出被困司机河南“三轮哥”救出被困司机
《佛山日报》新浪官方微博称赞咱们的老乡
他在电话中告诉晚报记者

“河南人出来就应该仗义一些”

昨日下午 3 点多，《佛山日报》
新浪官方微博@佛山日报发出一条
配图微博：河南男子勇救被困司
机。上午10点多，高明区杨和镇溢
达杨梅分厂前的红绿灯处，一辆载
满砂石的泥头车冲红灯时，正好一
辆小轿车左拐。为避让小轿车，泥
头车猛打方向盘，但因爆胎，最终与
小轿车发生侧碰。小轿车严重受
损，司机被困。幸好一名路过的河
南男子将司机救出。

两张图片，一张是车祸现场，一
张是一名骑三轮车、穿格子衬衣的
男子。晚报记者通过《佛山日报》证
实，这名男子就是微博中说的热心
河南人。 记者 廖谦/文《佛山日报》/图

晚报记者联系到《佛山日报》记者王
超，获得了这位河南“三轮哥”的电话。

王超说，“三轮哥”叫王春松，河南南阳
方城县人，今年37岁，带着一家人来到佛山
已经一年，一家人靠摆地摊卖小吃过活。

晚报记者打通了王春松的电话，听到
从家乡打来的电话，王春松感到很亲切。
他讲述了事发经过：当时他骑三轮车买完
菜准备回家，路过事发地时，看到一辆黄色
泥头车闯红灯过路口。泥头车车速很快，
他急忙躲避，身后一辆比亚迪F3轿车行驶
过路口，没注意闯红灯的大卡车，眼看要撞

上，大卡车慌忙打方向躲避，但是爆胎了，
车身向小轿车倾倒发生撞击，小轿车严重
变形，司机被困。

他跳下车，穿过马路跑到车前救司机，
有两三个人赶过来帮忙。司机系着安全
带，车辆变形无法解开。一位女士找来一
把小刀，王春松挥刀割断安全带，托着司
机，几个人一起把司机救出来。

小轿车司机吓得不轻，话都说不出来
了，但没有生命危险。

《佛山日报》记者王超到现场采访，证
实了王春松的说法。

王春松生活并不富裕，这些年来四处
谋生，很少在家。他带着老婆、两个孩子来
到佛山一年多，在一个厂区门口摆地摊卖汤
粉、面，一家人每个月有两三千元的收入。

“当时没想那么多，就想着救人。”王春
松说，看到司机被困，就想着救人，只要人
没事儿就好，谁遇到这事儿都会冲上去的。

他说，这点小事儿不算啥：“河南人出来
就应该仗义一些，以后遇到别人有难，还要
帮忙。”

他叫王春松，南阳方城人

他就是王春松他就是王春松
比亚迪车被挤扁了比亚迪车被挤扁了

“河南人出来就应该仗义一些”


